

# BROADCAST

## Polsek Ciranjang Gelar Patroli Cipkon/KRYD Antisipasi C3, Geng Motor, dan Gangguan Kamtibmas

Cianjur - [CIANJUR.BROADCAST.CO.ID](http://CIANJUR.BROADCAST.CO.ID)

Jul 4, 2024 - 04:37



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Ciranjang, Polres Cianjur melaksanakan kegiatan Patroli Cipkon/KRYD (Cipta Kondisi/Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan). Patroli ini difokuskan untuk mengantisipasi tindak kejahatan C3 (Curat, Curas, dan

Curanmor), aksi geng motor, serta gangguan kamtibmas lainnya. Kegiatan ini dilaksanakan oleh personel Polsek Ciranjang pada hari Kamis, 4 Juli 2024.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Ciranjang, Kompol Dadan Nugraha W, S.H., menegaskan pentingnya patroli ini untuk menciptakan rasa aman bagi masyarakat. "Patroli Cipkon/KRYD ini bertujuan untuk mencegah berbagai tindak kejahatan dan gangguan kamtibmas lainnya di wilayah hukum Polsek Ciranjang. Kami berkomitmen untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah ini," ujar Kompol Dadan Nugraha W, S.H.

Patroli ini melibatkan personel Polsek Ciranjang yang berkeliling di berbagai titik rawan, termasuk area permukiman, jalan utama, dan tempat-tempat yang sering dijadikan lokasi berkumpulnya geng motor. Para petugas berinteraksi dengan masyarakat, memberikan himbauan kamtibmas, serta melakukan pengecekan terhadap kendaraan dan orang yang mencurigakan.

Salah satu personel patroli, Bripta Edi Sumawiharja, menyampaikan, "Kami berharap dengan adanya patroli ini, masyarakat dapat merasa lebih aman dan nyaman. Kami juga mengajak masyarakat untuk selalu waspada dan segera melaporkan jika menemukan hal-hal yang mencurigakan."

Kompol Dadan Nugraha W, S.H. menambahkan, "Patroli ini akan terus dilakukan secara rutin dan intensif, terutama pada waktu-waktu dan tempat-tempat yang dianggap rawan. Kami berupaya untuk selalu hadir di tengah masyarakat, memberikan pelayanan terbaik, dan memastikan keamanan serta ketertiban terjaga dengan baik."

Masyarakat Ciranjang menyambut positif kegiatan patroli ini, merasa lebih tenang dan aman dengan kehadiran polisi yang aktif melakukan pengawasan. Dengan adanya patroli yang terarah dan berkesinambungan, diharapkan dapat menekan angka kejahatan dan gangguan kamtibmas di wilayah hukum Polsek Ciranjang.

Patroli Cipkon/KRYD ini merupakan salah satu strategi Polres Cianjur untuk menjaga situasi kamtibmas yang kondusif. Melalui langkah-langkah preventif dan proaktif seperti ini, diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga di wilayah hukum Polsek Ciranjang.